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香川県立多度津高等学校 創立 100 周年記念行事 

あずまや建設プロジェクト 2021 
（令和 3年：秋号①）最後の総仕上げ 

☆あずまや建設プロジェクトホームページはＱＲコードより。 【ＱＲコード】 

造作工事が大詰め 

【県産ヒノキ材の購入】 

協力：㈲かがわ木材加工センター 

9月 11日（土）に「かがわ木材加工センター」へ県産ヒノキ材の購入へ行きま

した。ここは 7 月に見学をさせていただき、県産材の普及へ尽力されている木材

屋さんで多くの情報を教えていただきました。この日はベンチを製作するための

木材を一緒に考えていただき、満足のいく買い物ができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒感想文（2 年 建築科） 

東屋のベンチを作るための材料を購入するため、高松市にある「かがわ木材加工センター」に

行きました。到着するとそこには香川県産の木材がたくさん並んでおり、色も木目も美しく、と

ても興味深い光景が広がっていました。木材に「かがわの木」と書かれたロゴシールが貼られト

ラックに積まれた時、この木がベンチとなり東屋に設置されると思うと、楽しみな気持ちでいっ

ぱいになりました。同時に将来自分の家を建てようとした時は、「かがわの木」を使用した家に

住みたいと感じました。 

最後に完成が近づいてきた東屋が地域の憩いの場になることを期待しています。                  

建築科 2年 藤原聖也 

【ベンチの製作】管理グループ 

２学期がスタートし家具の製作に入りましたが、ベテラン教員の北山先生に指導 

をお願いすることにしました。材料は県産ヒノキと古材を合わせたものとし、環境を

考えた取り組みとしました。古材は香川県庁舎東館の改修工事にともなって排出さ

れた松材で、50年経過した今でも松ヤニが流れ、木の生命を感じることができまし

た。ベンチのデザインは近隣の山や島の稜線を利用し、地元に密着したものとなって

います。座って見える景色と一緒に楽しんで欲しいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒感想文（3 年建築科 課題研究 管理グループ） 

東屋に設置するベンチを製作しています。デザインは多度津山、五岳山、高見島、佐柳島のラ

インを用い、地元を意識した形になりました。それぞれが違った形をしており、座ることにより

地域を知ることになります。使用材料は県産ヒノキと古材であり、それぞれが特徴ある風合いを

持っています。これから完成に向かいますが、ずっと使い続けて欲しいものです。 

建築科 3年 髙嶋智也 

 

Topic【あずまや建設プロジェクト ロゴについて：速水史朗先生】 

 

あずまや建設プロジェクトの建設にあたり、高校の大

先輩である速水史朗先生にロゴのデザインをお願いし

たところ、快く引き受けていただきました。ロゴは多度

津高校の愛称である「多高」を中心に、生徒の意見も汲

み取っていただきました。すばらしいデザイン、本当に

ありがとうございました。 
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【ガラリ建具の製作】施工グループ 

東屋の側頂部にガラリ建具が入ります。４月に金﨑建具店に見学と相談に行きま

したが、そこでのアドバイスをもとに製作を開始しました。ガラリの寸法を現地で測

り、取り付ける羽板の間隔（雨除けや間接光の漏れ具合を考察）を検討し製作しまし

た。取り付けると道路から見た表情が大きく変わり、達成感がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒感想文（3 年 建築科 課題研究 施工グループ） 

僕は東屋の上部に入れ込むガラリ建具を製作しました。大きさは現場で実寸を測り、5ヵ所の

オリジナルとなります。材料はホームセンターで購入した木材です。加工では普段使わないよう

な機械を使用しました。初めは寸法通りに加工ができず、隙間ができたり入らなかったりしまし

たが、何度もしているうちに上手にできるようになりました。 

多度津町の記念になる建物の一部を自分たちの手で関われて思い出になる経験でした。 

建築科 3年 山下 翼 

 

Topic【今年度の活動費について：一般財団法人 戸田みらい基金】 

 

戸田みらい基金は戸田建設株式会社が設立した一

般財団法人です。建設産業における「将来の担い手不

足」解決に向けての事業活動をしています。この「あ

ずまや建設プロジェクト」には昨年度と今年度に助

成していただき、活動ができています。本当にありが

とうございます。 

 

【木の感謝状の製作】設計グループ 

これまで協力していただいた企業さんに感謝状の準備をしました。デザインは関

係者で考え、学校でのレーザー加工機を使用して、木彫りの盾形にしました。この春

に新しく購入したレーザー加工機は性能も良く順調に作業が進み、皆さんに喜んで

いただけると思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒感想文（3 年 建築科 課題研究 設計グループ） 

僕は感謝状の製作をしました。感謝状の板にマスキングテープを貼る作業やレーザー加工機で

文字を掘り、その後の処理を丁寧にすることができました。細かい作業が多く、汚れたりしない

ように細心の注意を払いながらの作業を心掛けました。あずまや建設プロジェクトに協力してい

ただいた企業様への感謝の気持ちを込めることができたように思います。 

建築科 3年 藤井来希 

 

【あずまや建設プロジェクト 完結へ】 

あずまや建設プロジェクト「竣工式」と、多度津町への「贈呈式」を行います。 

 

〇日時：令和 3年 10月 29日（金）13時より 

〇場所：道福寺公園 
 

☆次号（15号）があずまや建設プロジェクト通信の最終号となります。 


